
令和３年度むかわ町鵡川厚生病院運営協議会（第１回）

１ 日 時 令和３年８月４日（水） １４時００分～１５時０２分

２ 場 所 むかわ町産業会館第３会議室

３ 委員の出欠

会 長 毛 利 好 隆 出席

副会長 山 口 力 出席

委 員 沼 田 智 明 出席

委 員 前 田 幸 男 出席

委 員 古根川 隆 子 出席

委 員 佐 藤 俊 博 出席

委 員 宮 崎 晴 美 出席

委 員 佐 藤 博 征 出席

委 員 鍋 城 弥 生 出席

４ 説明のため出席した事務局職員

健康福祉課 課長 藤 江 伸

同 保健介護Ｇ 参事 今 井 喜代子

同 保健介護Ｇ 主査 高 橋 佳 香

（オブザーバー）

町国保穂別診療所 事務長 西 幸 宏

５ 指定管理者

北海道厚生連事業推進部 係長 小笠原 裕 二

むかわ町鵡川厚生病院 院長 越 智 勝 治

事務長 山 口 卓 哉

看護管理科長 阿部 久美子

６ 議件 報告 （１）鵡川厚生病院の運営状況等について

（２）運営交付金の推移等について

（３）令和３年度鵡川厚生病院収支計画及び町病院事業会計予算について

（４）新公立病院改革プランの進捗状況及び2021年度以降の取組方針

（５）むかわ町鵡川厚生病院新改革プランの進捗状況について

その他（１）新型コロナウイルス感染症対策について



７ 議事の概要

発言者 発 言 内 容

藤江課長 （審議に入るまでの間の進行）

千阪委員の辞任に伴う補欠委員について、町から委嘱状の交付を行い、その後に

審議に入る。

毛利会長 あいさつ（省略）

山口事務長 報告１ 鵡川厚生病院の運営状況等について

藤江課長 報告２ 運営交付金の推移等について

山口事務長 報告３ 令和３年度鵡川厚生病院収支計画及び町病院事業会計予算について

高橋主査

毛利会長 報告事項の１から３について、意見・質問を出していただきたい。

各委員 ありません。

山口事務長 報告４ 新公立病院改革プランの進捗状況及び2021年度以降の取組方針

藤江課長 報告５ むかわ町鵡川厚生病院新改革プランの進捗状況について

毛利会長 報告事項の４と５について、意見・質問を出していただきたい。

山口委員 ①７頁において、地域包括ケア病床の増床を目指すとあるが、１２から伸ばしてい

くのか、一般２８を減らしながら、増やしていくのか

②４頁において、定年退職者があるという中、先ほどの地域ケア病床が増えると看

護師の配置基準の変更も生ずると思うが、どのような考えか

阿部看護管理 ①定数４０を変えずに、１２床から増床したい。今後、人の確保ができれば１８床

科長 としたい。

②コメディカルについては、定年後そのまま勤務することを確認している。看護師

については、半分の方が定年退職後の延長を希望している。人材確保という部分

については、年齢が重ならないよう、今後は若い人の確保が課題となっている。

阿部看護管理 その他１ 新型コロナウイルス感染症対策について

科長

阿部看護管理 玄関にてトリアージを行い、発熱者を正面から入れないようにしている。３７℃

科長 以上でアラームを鳴らし、発熱患者は救急外来入り口対応とし、一般患者と交わら

ないようにしている。

入院については、家族には申し訳ないが面会を禁止していることと、院内ゾーニ

ングについては、札幌厚生病院感染対策看護師より指導を受けている。

毛利会長 抗原検査とかは行っているのか。

越智院長 抗原キットを導入している。適応があれば随時行っていく。



発言者 発 言 内 容

毛利会長 むかわ町内で最近４名の感染者が発生していると防災無線などで周知されてい

る。河川事務所を借りているという話もあるが、町から説明を願いたい。

今井参事 道の報告で４名発症しているとのこと。発症者については道の療養施設対応とな

る。今後、療養施設が満杯になりつつあり、その場合自宅療養となる可能性もあ

り、自宅での家族分離等が難しい場合、濃厚接触者も含め宿泊施設の用意をしてい

る。調整をしながら進めていきたい。

山口委員 発熱外来については、検査で陰性が確認するまで自家用車などで待機することに

なっているが、設置したプレハブの活用状況は

阿部看護管理 車で来られる方が殆どでその方は自家用車待機している。歩いて来られる方がプ

科長 レハブを利用するが、エアコンがないこと、事前電話もあることもあり、ここ１、

2か月は使われていない。

毛利会長 ワクチン接種の進捗状況は。

阿部看護管理 9月中頃でほぼ８０％位の接種見込みである。６５歳以上に関しては、90％に近

科長 い数値で接種を終えている。

毛利会長 電子カルテの更新について

山口事務長 平成２５年新築時に電子カルテを導入したが、９年目で経年劣化など、修理対応

できなくなってきているため、今年度更新する。

藤江課長 指定管理について。

指定管理期間が今年度末で満了し、更新時期となる。新たな、指定管理契約が必

要となり、現在の北海道厚生連を基本に進めていく。この運営協議会へも報告・確

認を取りながら行っていくので、よろしくお願いいたします。

毛利会長 他になければ、会議を閉じたいと思います。

（閉会）


